



喫茶室

# 【酔っぱらいを「虎」というが】——トラは酒に弱い？

酔っぱらいのことを「虎」というが、これは虎が酒に弱いからなのか？それとも酔っぱらうとトラのように凶暴になるからなのか？どちらもありなんと思うが、両方間違いである。 かつて、酒のことを「竹葉（ちくよう）」と呼んだ。

女言葉で「ささ」。「トラは竹藪にすんでいる」ことから、お酒に飲まれること、酔っぱらうことを「虎」というようになった。

おなじみの警察の「虎箱」も同様の語源で、酔っぱらい専用の仮留置所のことを指す。



今年の干支は「虎」なので



## 防災訓練

令和3年10月24日長浦駅前自治連合会主催の合同防災訓練が行われた。長浦地区在住の民生委員、児童委員も積極的に参加。特に要援護者、見守りたい対象者に注視した訓練を行いました。



令和3年10月7日 成田山新勝寺にて

このコロナ禍で、何とか成田山新勝寺参拝コースのバスハイクを開催することができました。左の写真は、記念写真ということでマスクを取っていますが、行程中はマスク着用でした。

## バスハイク



## 地域福祉フェスタ

令和3年10月31日、市民会館大ホールで福祉に貢献した人の表彰式と各種展示物等で各種団体の活動紹介、福祉に関する標語の掲示等があった。

更に、11月23日石膏手形取り、焼き芋大会を開きました。



令和3年11月7日代宿公民館 なごやか交流会

## なごやか交流会

児童部会は、代宿支援センター、サロン部会と共同で「なごやか交流会」を開催しました。



市民会館



# 会長及び各専門部部長の挨拶と行事予定

森岡 かおり  
長浦地区社会福祉協議会会長

長浦地区のみならず、平素より社会福祉協議会の活動に、ご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。令和4年度の活動も困難が予想されますが、今以上に注意を払って行事を実施してまいりますので引き続きご協力をお願い申し上げます。

後村 利雄  
見守り訪問事業部部長

令和4年度も依然厳しい状況が続きますが、感染防止を着実に実行し見守り活動が中止にならないようスタッフ15名の力を合わせて進めます。ご安心ください

## 12回/年訪問

及川 裕子  
サロン事業部部長

ふれあい長楽サロン中止の期間を除き、長浦駅前で4回、浜団で3回、代宿で2回、久保田で2回開催できました。令和4年度もコロナの苦難を乗り越えて、「地域の皆さんのつながりを取り戻し、交流、共存、楽しみの場」になるように計画しています。今後とも気軽においで下さい。

## 21回/年/4地区開催

松岡 幸子  
高齢者対応事業部部長

いつもご協力ありがとうございます。令和3年度は2年ぶりにバスハイクを実施できました。楽しさも年2回の希望が多く寄せられました。令和4年度は、期待されています2回を実施したいと思っております（4月と10月）。又、敬老会については、どうかして開催できるような方法・形態を検討中です。コロナめー！！

室井 和子  
児童対応事業部部長

令和3年度参加された方、ご協力頂いた方がとうございました。令和4年度は、「房総かるた」「色々なゲーム」「工作」「焼きいも」等を計画しています。みんなと一緒に大声出したり、はしゃいだりしましょう。

皆さんが来てくれることを楽しみに待っています。

花田 勝  
広報部部長

広報部スタッフの皆さん、先ず深謝したいと思います。そして、長浦地区社協の皆さん、ご協力ありがとうございます。読者を高齢者に集中し、字を大きく、読みやすく、興味を持てるよう定期的にならざる発行する。このコロナ禍、何とか「なごき通信」4回、地区社協便り2回発行、フェスタ用特集記事作成等ご尽力ありがとうございます。令和4年度も一緒に作り上げましょう。